

# 6月 なのなののだよ!

令和6年度

白井市立七次台小学校

なの花・のの花学級

R6.5.31

明日から6月です。今年は水泳指導が本格化し、昨年に比べて入水する時間も長くなります。子供たちの様子をよく見ながら、安全に水泳学習をさせていきたいと思います。持ち物の用意などよろしくお願いします。

また、これからは雨の多い時期になります。登下校の安全や、濡れたときの着替えなど、ご家庭で配慮いただければありがたいです。学校では、外で遊べないときにも、教室での過ごし方に気をつけながら、楽しく過ごしていきたいと思います。



## 「はじめましての会」楽しかったよ!

5月15日に、七次台小学校、清水口小学校、七次台中学校の支援学級3校合同で「はじめましての会」を行いました。今年はみんなで七次台中学校まで歩いて行くことに。行く道々「どんな友達がいるのかな」「なかよくなれるかな」など、わくわくしながら、おしゃべりにも花を咲かせ、あっという間に中学校の入り口に着きました。

最初は少し緊張した様子も見られましたが、貨物列車のじゃんけんで盛り上がり、猛獣狩りで一緒になった友達と自己紹介をしたりするうちに、他の学校の友だちともいつの間にか仲良くなっていました。帰りには「またね～」「また会おうね～」と元気に挨拶を交わしていました。

また、今回6年生は「貨物列車」の進行をしました。マイクを持って堂々と司会をする姿はさすが6年生。来年には中学生になるんだという気持ちを感じました。



## 面談ありがとうございました!

先日は、保護者面談をさせていただきありがとうございました。今後の生活や学習のこと、保護者の方々の思いなどを聞くことで、それぞれの子供へのめあてがはっきりしてきました。今後何かありましたら、気兼ねなくご相談ください。